



Estimado ciudadano/a:

Nuestra gente del campo sabe que la lluvia ordenada y apacible empapa la tierra y produce buenas cosechas. De igual forma, los andalucistas gobernamos en la Junta de Andalucía y en los Ayuntamientos y, paso a paso, hemos conseguido que nuestra Comunidad crezca económicamente, se genere empleo y mejore la Educación.

En el Gobierno de Andalucía hemos demostrado que sabemos gobernar. Así lo ratifican los medios de comunicación y lo reconoce en las encuestas la mayoría de la población andaluza. Estamos convencidos de que una Andalucía gobernada por andalucistas será una Andalucía mucho mejor. Con esa esperanza trabajamos.

Sabemos que Andalucía precisa una apuesta consigo misma para afrontar el próximo siglo, preparar soluciones a los problemas y afrontar los nuevos retos, porque esta revolución tecnológica no puede pasar de largo por nuestra tierra como pasó la industrial.

La forma de hacer política de los andalucistas, diferente, serena y profundamente dedicada a Andalucía, es la que se necesita para los tiempos que vienen. Una forma que ya ha dado sus frutos proporcionando la estabilidad necesaria al Gobierno Andaluz y permitiendo que Andalucía cumpla, antes que ninguna otra Comunidad, los requisitos para el progreso que la Unión Europea exige. Un logro que tendría un efecto multiplicador si, de una vez por todas, los andaluces apostásemos por un poder político, económico y social netamente andaluz.

Por estas razones le pido que apueste por el Partido Andalucista, le pido su voto y le garantizo que, como siempre, trabajaremos por y para Andalucía.

Reciba un cordial saludo,

Antonio Ortega  
Secretario General